

女川町ふるさと応援寄附金応援メッセージ

皆様からお寄せいただいた応援メッセージの一部をご紹介します。
(H30年4月からH31年3月分まで)

テレビで現状の復興進捗状況が報道されます。
幼子・障害を持っている方・お年寄り等の弱者を、どうか健やかに暮らせるよう
ご配慮いただきたいと思います。 (匿名)

女川町の出身者です。遠方におりますが、故郷の復興を応援させていただきます。
(北海道 鈴木様)

駅前商店街の復活おめでとうございます。
何年か前に行きました。
今度は女川郵便局に行きたいです。風景印をもらうためです。 (匿名)

震災一ヶ月後程して訪れたあの光景が今でも忘れられません。
どうか一日でも早く復興できることをご祈念申し上げます。 (愛知県 山中様)

今年久しぶりに女川に里帰りしました。駅前のにぎわいや高台移転が進んだ五部浦地区を見て、少しずつしっかり復興している姿に嬉しく思いました。また娘を連れて帰りたいです。
(埼玉県 阿部様)

女川町を訪れる私達に対していつも暖かく迎え入れてくださる皆様のお人柄の素晴らしさに感謝申し上げます。ハード面ばかり注目されがちな被災地ですが、そこに働く又は暮らす方々の心の部分でも女川町は復興トップランナーであると感じます。
(宮城県 樋口様)

女川町の皆様には日頃大変お世話になっており、それは震災のだいぶ以前から現在に至るまで四十数年間に渡るもので、感謝の念絶えません。元気な女川町に戻られますよう心からお祈り申し上げます。ほんの僅かですが、お役立て下さい。 (匿名)

着実な復興の歩みをニュースなどで知り、大変嬉しく思っております。
一層の発展を心から祈っております。 (神奈川県 柳瀬様)

年に1～2回ですが、女川を訪問しています。
どんどん復興していく女川ですが、浜のほうはまだまだです。
子供達の笑顔が増えていきますように。 (群馬県 奥田様)

今年で4回目のふるさと納税をさせていただくことを嬉しく思います。
女川町の日々発展する姿に接する度に、関係各位のご協力に深く敬意を表したいと思っております。 (千葉県 柳下様)

自分自身が携わる事業に使われればいいなと思っています。本当の復興まではまだまだ道半ばだと思いますが、職員のみなさん、頑張ってください。 (匿名)

仕事で20年以上お世話になった町が女川です。私にとって第二の故郷です。
震災と同時期に転職してしまった為、女川には行けておりませんが、いつも気になって
います。これからも頑張ってください。 (東京都 須田様)

いつ起こるか解らない災害日本となってきてしまったような気がします。
復興都市、町の姿が私たち希望の町になってきたように思います。
人々の姿がますます元気に明日に向かって進みますよう応援申し上げます。 (匿名)

あれだけ大変だったにも関わらず、何だかラテンな香りがする女川のみな様！
一度しか訪れたことは無いけれど、だぁ〜い好きです！！是非また行きます！！

(東京都 白川様)

前を向いてみえる皆さんの一助になればと思い寄附しました。これからも大変かもしれませんが、一歩でも進んでください。遠くからですが、気にしています。

頑張れ女川町！

(匿名)

毎年お邪魔するたびに、町が新しく元気に進化していて、嬉しく思っています。

来年も金華山訪問予定です！楽しみにしています。

(神奈川県 西本様)

年に1〜2回帰省しています。今年は8月に行きましたが、建物を含めた町の景観の
変り様に着実に復興が進んでいることを実感出来ました。これからも故郷女川を応援
したいと思っています。「がんばれ女川！」

(兵庫県 高橋様)

2015年の女川復幸祭のモモクロライブでお伺いしました。

当時 何もなかった駅前が再開発されてきた姿を見ることが出来て嬉しいです。

さらなる復興、再開発に役立てれば幸いです。

(東京都 宮崎様)

実家が女川町です。震災から7年経ちましたね。とても素敵な景色、海、漁業、観光
地として、又住民が過ごしやすい町づくりをお願いします。

ガンバレ、女川。

(東京都 塩寺様)

震災から7年、TV映像が伝える着実な復興に敬意を表します。震災前を超える
街を目指して頑張る皆様を、遠方より応援しています。

(匿名)

4年前に、まだ仮設だった場所で震災の様子などお話を聞かせていただき、言葉にならなかったことを覚えています。今回、金華山に行くため、女川観光栈橋から定期船に乗りました。潮プランニングの皆さまの姿にも元気を分けていただきました。あがいん女川で美味しい食事もいただきました。

4年前から少しずつ新しく生まれ変わっていく女川町の様子を見ることができ、本当にうれしかったです。4年前とは違った気持ちで涙が出ました。

これからも、一日も早く復興が進み、以前よりもっと活気あふれる町になっていくことをお祈りいたします。また来年、たずねさせていただきます。(匿名)

語り部さん同好の町歩きに参加してきました。海に見える町として、一丸となって復興に取り組んでいる姿に感銘を受けました。駅前には素敵な商店街や、街の庁舎もできていましたが、まだまだ進めていけないところもあるのだと思い、少しですが助けになればと応募しました。これからも頑張ってください！！

(語り部さんのオススメしてくださった秋刀魚パン、可愛らしく美味しかったです。(東京都 林田様)

平成30年8月に女川町に伺いました。震災の傷跡が残るなか、道路が整備され、土地区画整理も進んできていることがわかりました。復興は道半ばと言うところでしょうがより良い町づくりが成ることを応援したいと思いました。(匿名)

女川町の街並みがいくつかの受賞をしたというニュースを聞きました。女川の方々のまちづくりへの取り組みが実を結んで、受賞を通してさらにたくさんの人に知られことを喜ばしく思いました。関わる方々のご苦労は絶えないものと思いますが、これからも魅力あふれるまちづくりをつづけてください。(匿名)

庁舎の完成や震災復興公営住宅の整備も完了して、一步一步前に進まれていることが実感され嬉しく思っております。女川駅前もきれいに整備が進み、賑わいの復活そして継続がこれからの課題だと思っておりますが、中心部以外の地域の復旧復興を含めまだまだ息の長い活動が必要だと思っておりますので、引き続き応援したいと思っております。(匿名)

昨年初めて女川町へ伺いました。一泊だけの滞在でしたが、温泉も満喫しました。女川町の皆さんが健康で楽しく過ごせる街作りに役立てて頂ければ幸いです。(匿名)

昨年6月来町した時、すっかり町並が変わり驚きました。が、災害で町が壊され、復興の為仕方がないことですね。新しい女川の為に町民一丸となり町づくりに頑張ってください。遠くよりお祈り申し上げます。(匿名)

震災から8年が経ちましたね。まだまだ完全な復興がなされているとは言い難い状況かと思えます。ですが、震災にあわれた皆様が一日でも早く、震災前の生活に近い状態に戻れることを心からお祈りしております。月並みではありますが、頑張ってください。(匿名)

- ・女川町のみなさん、がんばれ！！
- ・女川町の更なる発展を祈ってます。
- ・なかなか直接お役に立つ事は出来ませんが少しでも復興に寄り添っていきたいです。
- ・微力ですがお役にたてれば幸いです。一日も早い復興を祈念しております。
- ・一日も早い復興と益々のご発展を祈念しております。
- ・元気な女川町に戻る事を期待しています。
- ・まだまだ課題は多いと思いますが、復興が順調に進むよう応援しています。
- ・ますます活気のある町へ、少しでもご協力できればと思います。
- ・自分の若き頃町民の皆様が大変お世話になりました。復興への足しにしてください。
- ・まだ復興途上でしょうが、頑張ってください。
- ・女川駅からの景観を一度見に行きたいと思っています。
- ・女川町の復興が進んでいるご様子何よりです。機会を見てもう一度女川町に行きたいと思っています。
- ・女川町の素晴らしい復興を心から応援しております。
- ・母の故郷である女川の復興を願っています。
- ・女川の復興を見続けたいとの思いで、毎月女川に行っております。ガンバレ女川！！
- ・第二の故郷である女川町の一日も早い復興を願っております。
- ・山、川そして海、自然溢れる「女川」大好きです。
- ・昨年は3度、駅前商店街を巡りました。輝かしい未来につながる街作りを見守りたいと思います。
- ・報道などを通して、未だ震災の影響が残っている地区が多いと聞きます。微弱ながらお役立て戴ければ幸いです。皆様の健康と早朝の復興を心よりお祈り申し上げます。